

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs du Département de Biochimie de l'Université de Montréal (AÉCSBUM)  
Procès verbal du 25 août 2005**

Début 12h10

Absents : Vincent DeGuire, Mathieu St-Louis et Luc Furic

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption des PV de l'AÉCSBUM du 11 août 2005.
3. Invité
4. Affaires découlantes
5. Trésorière
6. Représentants à l'interne
7. Représentant à l'externe
8. Représentants à la vie étudiante
9. Varia
10. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par Jordan Volpato. Adoption à l'unanimité après modification.

2. Le PV du 11 août est adopté à l'unanimité après modification.

3. Invité : Philippe Bélanger occupant le poste d'administrateur (gestion des tâches) pour le CA de la FAECUM. Il s'agit de son quatrième mandat. Il s'est présenté au poste vu que personne d'autre ne l'a fait. Il a attendu la rentrée pour aller voir les associations étudiantes et obtenir les lettres d'appui. Les dossiers « chauds » sont :

-le contrat de bière de la FAECUM

-le montage financier pour la création du pavillon étudiant : il veut pousser les discussions à propos de l'emplacement et de si le bâtiment doit être neuf ou vieux.

-discussion sur la confidentialité de ce qui se passe durant les CA de la FAECUM

Jordan Volpato signe la lettre de visite.

4.- La réunion avec Muriel Aubry pour la sélection d'un répétiteur a été annulée car il y avait un seul candidat (Billy Breton). Il a donc été sélectionné d'office (même s'il n'a pas fait son bac à l'UdeM comme c'était demandé).

-Le document sur la hausse des salaires n'est pas fini mais est bien avancé. Nicolas Lahaie a contacté d'autres instituts pour faire des statistiques sur les salaires minimums. On aura une 1ère version d'ici le prochain CA.

-Pour l'obtention d'un local, Jordan Volpato a envoyé une lettre au vice-doyen exécutif de la faculté de médecine (Guy Breton) en copie conforme au directeur du département de biochimie, à la direction des immeubles, à la FAECUM et à Mme Cojocar (adjointe du vice doyen de la faculté de médecine). On n'aura pas de réponse avant le 25 août. Jordan Volpato a discuté avec la FAECUM et à présent ils doivent être entrés en contact avec le vice-doyen.

5. La journée de golf a coûté 210\$ tandis que l'activité soccer a coûté environ 60\$. On doit rembourser ceux qui ont avancé de l'argent. Les cotisations d'été sont à venir. On est pour l'instant à +80\$. Les comptes du BBQ qui a été organisé avec le bac seront à régler à la rentrée quand tout le monde sera de retour.

6. Il y avait un conseil central hier qui n'était pas très excitant. Ils ont discuté du plan d'action de la FAECUM. Cela a consisté surtout en l'adoption de documents plus que sur les pressions à faire dans les dossiers importants. Ils veulent que le tarif réduit pour le transport en commun soit accessible à tous les étudiants. Ils veulent faire voter plus de gens aux prochaines élections municipales pour aider leurs revendications lors de la campagne. Un budget a été voté.

7.-Laurent Chatel-Chaix sentant la fin proche s'indigne! Il n'y a pas assez de monde aux soutenances de thèse. Les feuilles les annonçant sont mises trop tard. Il faut qu'il y ait plus d'information. Aller voir le directeur du département pour lui parler de ce problème et suggérer d'informer le monde par courriel et de mettre les feuilles plus tôt. Il faudra en parler lors de la prochaine assemblée départementale pour inciter les profs (ainsi que leurs étudiants) à y assister. Ceci est important dans la formation des étudiants.

- Rencontre avec Luc DesGroseillers à propos du guide de l'étudiant. Il y a quelques corrections à faire. Une réunion d'information va avoir lieu à propos des démarches à suivre lors des études graduées (formulaires, formation de comités).

8.-Golf : Martin Audet est fier d'avoir gagné et le clame partout. La plaque a coûté 20\$. Aucun prix n'a été acheté. Mathieu St-Louis va s'en occuper. 76\$ de bières et 80\$ d'inscriptions ont été payés par l'AECSBUM.

-Tournoi de balle molle : 4 équipes. Chaque équipe jouera au moins 3 matchs. Discussion endiablée sur le déroulement du tournoi. On va acheter un trophée au village des valeurs. On paiera 40\$ de bières aux gagnants. Renvoyer un courriel pour dire aux équipes d'être là pour 12h30.

9. Date de l'assemblée générale de l'AECSBUM. On verra cela au prochain CA.

10. Levée proposée par Xavier Masclé, proposition secondée par Karine Boulay. Levée de l'assemblée à 13h33.